



REVIRA. El martes comentábamos que alguien mentía durante el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los candidatos a la alcaldía Iztacalco. La morenista Lourdes Paz aseguró que existían medidas cautelares decretadas por el IECM contra el aspirante de la alianza Va por la CDMX, Daniel Ordoñez, y se recordaba que de ser así el debate no se habría realizado. Resulta que ya salió el peine y quien mintió fue la aspirante morenista, y es que Paz sí promovió una queja ante el IECM contra Ordoñez, pero una vez analizada en la respectiva comisión se determinó que no había elementos para abrir un procedimiento ni para imponer medidas cautelares. No es menor que una candidata mienta y manipule la información con tal de 'llevar agua a su molino' como lo hizo Lourdes Paz, quien ya fue denunciada ahora por Ordoñez.

ESCUPEN FUEGO. Quien ayer tuvo que salir por patas fue el candidato a diputado local por el Distrito 20, en Cuajimalpa, Rafael Montiel, para salvar el pellejo. Y es que cuando el aspirante tricolor realizaba un recorrido por calles de su Distrito, lo interceptaron porros, presuntamente de Morena, para confrontarlo y amenazarlo. Incluso, en algún momento los agresores amenazaron con atropellar a algunos seguidores de Montiel, quien sí se llevó unas buenas patadas. Según el PRI, los agresores son parte de la Familia Dragón, creada por el expnista Adrián Rubalcava.

RESPIRO. Por fin, después de varios días violentos, la Ciudad de México tuvo un día sin homicidios. Según las cifras y reportes oficiales, el pasado martes los asesinos se guardaron y no hubo homicidios dolosos en la capital del país. Tampoco, aseguran las autoridades, se registraron lesionados, esto después de que en un fin de semana ocurrieron 15 asesinatos.

